

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO

Oficina de Comunicaciones y RR.PP.



"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"

## NOTA DE PRENSA Nº 112 - 2011-GRC/GSRJSI-OC-RR.PP.

## Ollanta debe escuchar la voz del pueblo que lo eligió y no solo la de la CONFIEP

Sostiene Gerente Sub Regional Jaén-San Ignacio



Ante la posición asumida por el Presidente de la República Ollanta Humala de dar luz verde al proyecto minas Conga, en Cajamarca, distintos sectores de las provincias de Jaén y San Ignacio se están pronunciando como es el caso del Gerente Sub Regional Jaén San Ignacio, quien ha dicho que "Ollanta debe escuchar la voz del pueblo que lo eligió y no el de la CONFIEP".

Goyzueta Valencia ha señalado que el mandatario de Gana Perú debe responder a los intereses de las poblaciones que lo eligieron, como es el caso de Cajamarca, porque esperaban un cambio en el modelo económico, donde no solo se vea crecimiento sino la inclusión social y respeto al medio ambiente por parte de las grandes empresas transnacionales, que lo único que buscan es saquear nuestras tierras dejándonos pobreza y mayores males sociales.

Ante esto el funcionario Sub Regional pidió al presidente Ollanta no centrar su discurso solo para la CONFIEP, porque se está demostrando que el denuncio minero Conga es inviable por lo que va a ocasionar a las lagunas ubicadas en la zona de influencia del proyecto y a las cabeceras de cuenca, que luego estaremos lamentando, y que esperan reemplazarlo por la construcción de reservorios para el almacenamiento del agua, lo cual no es sostenible.

Marcos Goyzueta expresó que algunas veces las organizaciones y el pueblo tienen que salir a las calles, en forma pacífica por cierto, para ser atendidos en un pedido contundente y masivo como es la paralización definitiva del proyecto minero Conga, esperando que el gobierno central los tome en cuenta y se declare a la región Cajamarca libre de minería; El Gobierno Regional de Cajamarca ha sido elegido por el pueblo y se debe a él.

Se agradece su difusión. Jaén, 23 de noviembre de 2011.

> GERENCIA SUB REGIONAL DE JAÉN Y SAN IGNACIO ¡POR UNA GRAN REGIÓN!

Calle Tahuantinsuyo N° 765 – Jaén – Cajamarca

Teléfono: N° 076-431243 Fax: 076-433056